

Pererat Silaturahmi Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Ajak Tokoh Agama Dukung Jaga Kamtibmas

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jan 20, 2024 - 15:31



Cirebon - Dalam rangka menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pelaksanaan Pemilu Damai 2024 mendatang, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon terus meningkatkan sinergitas dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta berbagai elemen masyarakat yang berada di wilayah hukum Polsek Pabuaran demi terselenggaranya

Pemilihan Umum yang lancar dan aman. Tampak terlihat Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH didampingi Ps . Kanit Binmas Bripka Usyanto , SH. silaturahmi dengan sejumlah tokoh Agama yang berada di Masjid Baitusuada Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon, nampak sedang menjalin komunikasi santai. Sabtu (20/01/2024).

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang didampingi Ps. Kanit Binmas Bripka Usyanto, SH. meminta Do'a dan dukungan kepada tokoh agama KH. M. Tabri, KH. Abu Hanifah selaku Penasehat Masjid Baitusuada dan Ketua DKM H. M. Mahfud dalam rangka mensukseskan jalannya tahapan pelaksanaan Pemilu Damai 2024 mendatang, karena peran serta para tokoh agama sangat penting dalam mengajak masyarakat guna menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Disisi lain juga tanggapan dari Tokoh Agama yaitu H. Saefudin "Memberikan apresiasi terhadap Polsek Pabuaran dalam rangka pengamanan pemilu pada tahun 2024 Sangat mendukung aparat Kepolisian Polsek Pabuaran dan siap membantu dalam hal informasi yg berkembang di masyarakat khususnya yang dapat menimbulkan perpecahan dan berpotensi terjadinya konflik. "Ucap H. Saefudin"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Mengatakan "Kami minta Do'a, dukungan dan peran serta dari para tokoh agama untuk mendukung aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban dalam menjalankan pengamanan Pemilu Damai tahun 2024 yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang, secara aman, damai dan kondusif. Sekalipun berbeda pendapat dan pandangan dalam politik agar tetap menjaga silaturahmi dan hidup rukun berdampingan. "Tuturnya"

Lebih lanjut Kapolsek menuturkan "bahwa sinergitas antara Polri dan masyarakat, terutama para tokoh-tokoh baik tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda maupun warga masyarakat lainnya sangat diperlukan dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif dilingkungannya.